

Bundesrat Christoph Steiner (*fortsetzend*): Herr Präsident, danke, aber ich glaube, ich habe mit diesem Wortlaut sehr vielen Österreichern aus der Seele gesprochen – ich nehme den Ordnungsruf jedoch zur Kenntnis.

Zu Herrn Kornhäusl, weil ich gerade unterbrochen wurde: Dass Sie keine

Auszeichnung für Ihren Berufsstand sind, wissen wir mittlerweile eh. (*Bundesrat*

Kornhäusl: *So wie du, ja!*) Zu Ihren heutigen verbalen Entgleisungen muss ich aber schon noch etwas sagen. Sich hier ans Rednerpult zu stellen und zu sagen, die FPÖ habe das „Kickl-Virus“, Herr Kollege Kornhäusl: Sie werden sich hier nie wieder moralisch über einen anderen erheben! Für Ihre Aussage hat der Herr Präsident von der ÖVP Ihnen aber keinen Ordnungsruf erteilt, das sei auch noch erwähnt.

(*Zwischenruf des Bundesrates Kornhäusl.*)

Eines sage ich Ihnen auch noch, das sage ich aber allen hier – das sage ich Ihnen, Herr Kornhäusl von der ÖVP, und das sage ich auch der SPÖ –: Lieber habe ich einen Kickl-Virus als einen Kurz-Virus – lieber ungeimpft als korrupt! (*Beifall bei der FPÖ. –*

Zwischenruf bei der SPÖ.)

15.12